

La jornada de este jueves 18 de diciembre se desarrolló el término de un trabajo nacido a principios de este año conjuntamente con los encargados y profesionales de la Seremi de Salud de la Región de Valparaíso, en especial la Provincia de Quillota, a cargo de su jefe, César Pinto Morales.

La idea era conocer los recintos Eleam (Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores) y realizar una evaluación de los mismos y llevar a cabo un trabajo con ellos en la revisión de sus planes de emergencia y sus planes de evacuación externa debido a que son recintos que están expuestos a variadas situaciones de emergencias y sus riesgos asociados.

Anuncio Patrocinado

Según lo indicado por Claudio Figueroa Navarro, jefe de la oficina de Gestión de Riesgo de Desastres del Municipio de Quillota (...) Se trabaja con personal del Cuerpo de Bomberos Quillota, y Carabineros recorriendo los diversos centros Eleam que se ubican en la comuna - de un total de cinco- finalmente, se trabajaría con dos. Indico el profesional municipal.

Paso a paso en prevención



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Figueroa Navarro indicó que el proceso fue un trabajo intenso de revisión de protocolos,

donde los funcionarios de los centros pusieron un gran esfuerzo para mejorar la estructura y las condiciones para la evaluación junto a profesionales de las diferentes áreas.

Minutos después de las once de la mañana de este jueves, en los Eleam La Estancia de calle Freire No 431 y Edelmira Ferreira de calle Pinto No 495 esquina Diego Echeverria, se inició el simulacro que buscaba dentro de los temas dentro de la mesa de trabajo medir los tiempos y capacidad de respuesta ante una emergencia que pudiera ser real en los recintos.

Un total de 40 adultos mayores fueron trasladados a zonas seguras a los recintos de calles Freire y Diego Echeverría, contando con la atención y cuidados de los trabajadores de los recintos y así también la participación de los equipos de respuesta comunal que participaron en la actividad.

“Esto es algo que recién comienza”; con estas palabras Claudio Figueroa Navarro se refirió al trabajo y evaluación llevados a cabo en el ejercicio.

Finalmente, indicar que gracias a las mesas de trabajo donde participaron la Seremi de Salud Valparaíso, las instituciones y la oficina de Gestión de Riesgo de Desastres Quillota, se espera estar preparados para futuras emergencias que puedan ocurrir en los recintos.

y tú, ¿qué opinas?